
★横浜のカジノ誘致問題を考えよう 
カジノ付ＩＲ施設誘致阻止のための情報サイト https://gogo-r.com/ 
ハマカジ Ｌｅｔ‘ｓ Ｔｈｉｎｋ！ 
代表者：井浦 徹 
Ｅmail: info@gogo-r.com 

カジノを止める方法 ２つ 

ただ今、「住民投票」「市長リコール」の署名を集める協力者（受任者） 
を募集中  
両方の受任者になることも可能 
右のQRコードでスマートフォンからも登録いただけます。 

１．住民投票条例を制定して住民投票で誘致するかしないかを決める。 

２．市長を解職して「横浜カジノ」を進める市長か、見直す市長かを市民が選び直す。 
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横浜にカジノができるって 
    どうなん？ 

横浜市はＩＲ（カジノを含む統合型リゾート）誘致計画

を進めています。 

林市長は「カジノは白紙」と言って当選し、 

市議会選挙で「カジノ賛成」といって当選した議員は 

一人もいません。 

 

それでも、横浜市と市議会はカジノ誘致のための今年度

予算（４億円）を通してしまいました。 

 

横浜市にカジノができることをどう思いますか？ 

 

あなたの地元の市議さんは、カジノ誘致に 

       賛成 or 反対？ 

 

カジノ誘致関連予算案 賛否一覧表 

 《泉区》 

添付のハガキを使って、あなたの声を地元の市議さんへ

届けてみませんか？ 

 

賛成でも反対でもよいのです。 
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